

Del 01 al 05 de diciembre

>>> NOTICIAS DE TU FACULTAD

NUESTRO BOLETIN SEMANAL



>>> LIDERAZGO ACADÉMICO

En la Sesión Solemne por la Fundación de Quito, el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social -CPCCS- entregó distinciones a ciudadanos destacados. En este marco, la decana **Rocío Flores Hinojosa** fue reconocida por su **valioso aporte al ámbito educativo** y su **liderazgo** en la formación de nuevas generaciones. El rector Patricio Espinosa del Pozo, directores de carrera y estudiantes acompañaron este homenaje, que resalta el compromiso de nuestra Decana con la comunidad académica y el fortalecimiento de Ciencias Administrativas.

DIRECTRICES ACADÉMICAS <<<

La Facultad de Ciencias Administrativas sostuvo un encuentro con los docentes de contrato de las tres carreras, donde la decana Rocío Flores Hinojosa socializó el **Plan de Acción 2025–2028**, **alineado al PEDI** y orientado a fortalecer la formación académica, la investigación, la vinculación y la infraestructura. El espacio facilitó el diálogo con autoridades, la integración docente y la difusión de lineamientos clave para el periodo 2025–2026. Se destacó el valioso aporte profesional de este grupo en el desarrollo institucional.



PhD. Jhony Pazmiño Linzan

>>> ORGULLO PARA LA FACULTAD

Celebramos con profundo orgullo el reconocimiento internacional otorgado al PhD. Jhony Pazmiño Linzan, distinguido con el **Doctor Honoris Causa** por el Claustro Doctoral Internacional CMACEPV. Su destacada labor en el *Proyecto de Rescate de la Medicina Ancestral y Tradicional del Ecuador* fue homenajeada en la XII Cumbre Mundial de las Artes, las Ciencias y la Espiritualidad. Un logro que honra su trayectoria y engrandece a nuestra comunidad académica.

SOLIDARIDAD ALIMENTARIA UCE <<<

Se realizó la primera entrega de canastas solidarias a estudiantes, como parte del **Programa de Canastas Solidarias 2025–2026** impulsado por Ciencias Agrícolas UCE. La iniciativa fortalece la seguridad alimentaria y el apoyo a quienes enfrentan vulnerabilidad, mediante un trabajo inter facultades. Las canastas, preparadas por estudiantes de Agronomía, contienen productos frescos y de primera necesidad donados por comerciantes del Mercado Mayorista de Quito, como retribución a los talleres y capacitaciones que la UCE desarrolla a través del Servicio Comunitario estudiantil.



>>> FESTEJOS A LA CAPITAL

La Facultad de Ciencias Administrativas celebró con música, tradición y convivencia la Fundación de Quito. La jornada inició con una **serenata quiteña** interpretada por los estudiantes Pablo Escudero y Carlos Romero, cuyas melodías románticas y cumbias alegraron a los asistentes. Luego se realizó un **torneo relámpago de cuarenta** junto a la Reina y su corte, y juegos tradicionales como **ensacados e indoor**, que fortalecieron el compañerismo entre estudiantes. La Facultad agradece la participación en esta celebración que honra los 491 años de la ciudad.

MANTENIMIENTO DE GENERADORES <<<

Se realiza el mantenimiento **preventivo y correctivo** a dos generadores eléctricos, interviniendo el motor y el panel de control que se activa automáticamente ante cortes de energía. El proceso incluye el cambio de baterías, cables, fusibles y lubricantes, además del uso de diésel para pruebas. Las labores comenzaron el 25 de noviembre de 2025 y se prevé que finalicen en 30 días. La inversión es de USD 4.680 sin IVA, garantizando **equipos confiables** ante emergencias energéticas.



>>> PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN

El Decantado de la Facultad en coordinación con la Comisión de Investigación de la (COIF), emitió la **IX Convocatoria a Proyectos de Investigación** dirigida a su planta docente. Los proyectos deberán alinearse con las líneas de investigación 2025 de la UCE y con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, priorizando temas como educación de calidad, innovación, ciudades sostenibles y consumo responsable, además de responder a la planificación institucional. La presentación de propuestas estará abierta del **01 de diciembre de 2025 al 09 de enero de 2026**. El código QR contiene el documento oficial con los lineamientos completos.

Del 08 al 12 de diciembre

>>> NOTICIAS DE TU FACULTAD

NUESTRO BOLETIN SEMANAL



>>> SOLIDARIDAD ALIMENTARIA

Se realizó la segunda entrega de Canastas Solidarias, iniciativa liderada por la Facultad de Ciencias Agrícolas con apoyo del Mercado Mayorista y fortalecida por Filosofía y Ciencias Administrativas. El decano de Ciencias Agrícolas, **Juan Borja**, explicó que el programa nació para apoyar a estudiantes con dificultades alimentarias mediante recolección y armado de canastas con participación académica y solidaria. La decana **Rocío Flores** destacó el compromiso interfacultades y el aporte de los estudiantes en las capacitaciones. Cada canasta representa acompañamiento, esperanza y apoyo institucional.

COMUNIDAD QUE CUIDA <<<

La comunidad de la Facultad de Ciencias Administrativas participó en una emotiva jornada de **donaciones de alimento** para los perritos que viven en el campus de la Universidad Central. El acto contó con la presencia de las autoridades, la reina Tahiz Rivadeneira y su corte. La decana Rocío Flores Hinojosa resaltó el compromiso de esta administración con el bienestar animal, mientras que la reina, Tahiz Rivadeneira, destacó su proyecto "**Patitas de Esperanza**". Las donaciones fueron recibidas por Bienestar Universitario para su distribución. ¡Gracias por su solidaridad!



>>> ANIVERSARIO DE PSICOLOGÍA

La Facultad de Ciencias Psicológicas celebró su **53.^º aniversario** con una emotiva ceremonia que destacó su aporte académico y social al país. La decana de la Facultad de Ciencias Administrativas, Rocío Flores Hinojosa, asistió en representación de nuestra comunidad y compartió un mensaje especial de **admiración y respeto por su trayectoria**. Las máximas autoridades de la UCE también estuvieron presentes, resaltando el rol fundamental de esta Facultad en la formación de profesionales comprometidos con el bienestar integral.



>>> CALIDAD EDUCATIVA CON EQUIPOS DE ÚLTIMA GENERACIÓN

La Facultad de Ciencias Administrativas adquirió **148 computadoras HP** de última generación, equipadas con procesadores **Intel i5 de 14.^a generación** y **16 GB de RAM**, una inversión de USD 137.344 sin IVA, que serán destinadas a actualizar los laboratorios académicos y la biblioteca.

Esta renovación tecnológica forma parte del **Plan de Acción 2025–2028**, que prioriza la mejora continua de los entornos de aprendizaje y el acceso a recursos digitales de calidad.

La adquisición de los equipos fue posible gracias a la gestión articulada de las autoridades de la Facultad; requirió un trabajo minucioso del **personal administrativo y de servicios**, desde el proceso de compra hasta la recepción y verificación de los equipos en la Facultad.

Estas acciones reflejan nuestro esfuerzo por ofrecer a los estudiantes herramientas modernas que fortalezcan su formación profesional.

FORTALECIENDO LA INVESTIGACIÓN <<<

Se realizó una jornada informativa para docentes titulares y de contrato, enfocada en fortalecer la **gestión institucional de investigación**. Participaron autoridades y representantes de la Dirección de Investigación UCE y de la COIF-FCA. La capacitación abordó la correcta culminación de proyectos, el cumplimiento de formatos, la entrega de productos académicos y la importancia de documentar evidencias. También se promovió la conformación de redes de investigación y la participación de docentes de contrato como investigadores adjuntos. Una jornada clave para impulsar la producción académica de calidad.



>>> NAVIDAD EN COMUNIDAD

El jueves 11 de diciembre iniciamos la **Novena Navideña FCA**, un espacio fraternal que reúne a la comunidad para compartir valores, música y la alegría propia de esta temporada. Cada jornada contempla la lectura del día, cantos tradicionales, reflexiones y acompañamiento musical, desarrollándose del 11 al 23 de diciembre, de 09h00 a 09h30 en la Biblioteca de la Facultad. Esta actividad nos invita a vivir momentos de unión, paz y gratitud, fortaleciendo el espíritu comunitario y cerrando el año con esperanza.

Del 15 al 19 de diciembre

>>> NOTICIAS DE TU FACULTAD

NUESTRO BOLETIN SEMANAL



>>> SOLIDARIDAD DESDE LAS AULAS

Estudiantes de primer semestre de las tres carreras, en la asignatura Realidad Nacional y Saberes Ancestrales, presentaron proyectos sociales desarrollados en diversas fundaciones, escuelas y espacios comunitarios, reflejando **compromiso, creatividad y sensibilidad social**. Las iniciativas incluyeron donaciones, apoyo humanitario y acciones solidarias. Durante el evento se reconoció a docentes y estudiantes, destacando el liderazgo de la decana Rocío Flores Hinojosa por impulsar una formación integral, humana y comprometida con la sociedad.

ORGULLO PARA LA FACULTAD <<<

La Facultad de Ciencias Administrativas felicita al Dr. Jorge Fernando Lasso Molina por la obtención del **Doctorado en Administración Pública** por la **Universidad Nacional del Litoral, Argentina**, cuya defensa doctoral se realizó el 16 de diciembre. Este importante logro refleja su compromiso con la docencia, la investigación y la excelencia profesional, constituyéndose en un valioso aporte para el fortalecimiento institucional y el desarrollo académico de nuestra Facultad.



Dr. Jorge Fernando Lasso Molina



>>> ENTREGA DE TÍTULOS

Se informa a la comunidad que la Oficina Universitaria de Documentación Estudiantil cuenta con stock suficiente de títulos universitarios, sellos dorados y hologramas. Desde el 9 de diciembre de 2025 se inició el proceso de impresión de títulos profesionales, y actualmente se ejecuta su retiro parcial para la correspondiente legalización. Una vez completadas las firmas de las autoridades competentes, **se comunicará oportunamente a los graduados la fecha y modalidad de entrega** a través de los canales oficiales de la Facultad.

MODALIDAD ACADÉMICA VIRTUAL <<<

La Universidad Central del Ecuador informó que el Honorable Consejo Universitario autorizó el desarrollo de las actividades académicas en modalidad virtual del **22 al 24 de diciembre de 2025**. La resolución fue adoptada en sesión ordinaria del 16 de diciembre, atendiendo un pedido institucional y de la representación estudiantil. Esta disposición aplica a todas las facultades y carreras, garantizando la continuidad académica y el adecuado desarrollo de las actividades formativas durante los días establecidos.



>>> ORGULLO PARA LA FACULTAD

Felicitamos a la docente Carla Ojeda Zambrano por la obtención del título de **Doctora en Ciencias de la Administración** por la **Universidad Nacional de La Plata, Argentina**, logro alcanzado tras cumplir los requisitos reglamentarios del programa. Este importante hito académico refleja su compromiso, constancia y vocación por la excelencia. La Facultad reconoce y valora este aporte que fortalece la docencia, la investigación y el desarrollo institucional.

CALIDAD FCA EN MARCHA <<<

En el marco del Modelo para la Evaluación del Entorno de Aprendizaje del CACES, se avanza en el proceso de **autoevaluación 2025–2026** de las tres carreras, tanto presencial como distancia, cumpliendo la **Fase I** conforme al cronograma establecido. Esta etapa comprendió la identificación, organización y archivo digital de evidencias documentales, bajo criterios de currículo, docencia, investigación, vinculación y funciones de soporte. Este trabajo sienta las bases para el análisis posterior y la elaboración del informe de autoevaluación y el plan de mejora.



>>> VIVENCIAS EN LIBROS

En la asignatura **Comunicación Oral y Escrita**, estudiantes de primer semestre presentaron libros creados en el aula, donde transformaron vivencias en relatos de la cotidianidad, historias de amor, experiencias del primer año universitario y reflexiones familiares y sociales. Las obras fueron entregadas a la decana Rocío Flores Hinojosa, quien felicitó la creatividad y sensibilidad demostradas, y alentó a seguir escribiendo. Los textos se ubicarán en **biblioteca** y el **área recreativa** para promover la lectura e inspirar nuevas expresiones dentro de la comunidad universitaria.